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Sie haben einen e Verlierer

Sie kdnnen den Schlemm nicht gewinnen, wenn West nicht mindesten

3¢ Karten hat, da er bei 2 ¢ Karten die 3. Runde sticht und & spielt.

Konnen Sie verlieren, wenn Sie mit & anfangen? Antwort ja, wenn West nur
2 & Karten hat. Daraus folgt man muss unbedingt mit ¢ beginnen.

Nach 3 Runden & sieht man, ob West 3 oder 4 ¢ Karten hat.

a) Er hat 3. Jetzt spielen Sie 3 Runden & und dann die 4.Runde ¢
Sie gewinnen, wenn er & dreimal bedient.
b) Er hat 4 ¢ Karten. Jetzt spielen Sie die 4. ¢ Runde mit & Abwurf
und dann 3 Runden &. Sobald er 2 Runden bedient, haben Sie gewonnen.
Die tatsachliche Hand von West siehe oben. Eine ganz normale 2344 Hand.

Daraus ergibt sich eine etwas liberraschende

Regel:

Miissen Sie 2 Verlierer loswerden, einen auf eine langere
und einen auf eine kiirzere Farbe im Dummy, beginnen Sie

mit der langeren Farbe.



